



Nombre de alumno: Daymara Isamar Hernández Ramos.

Nombre del profesor: Lic. Yesenia Toledo.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Economía.

Grado: 6to.

Grupo: Bachillerato.

FENOMENOS ECONÓMICOS

La economía cuenta con cuatro fenómenos económicos que son muy importantes y debemos conocer ya que nos afectan a todos; estos fenómenos son: la crisis, la devaluación, la inflación y el desempleo; todos enfocados con la economía.

Podría decirse que estos cuatro fenómenos económicos vienen tomados de la mano ya que por ejemplo si sucede una crisis económica llega la devaluación, la cual provocaría una inflación y por lo tanto llegaría el desempleo. Como sucede aquí en México desde hace algunos años, parece que la primera crisis que afectó de forma gradual fue la de 1976. Pero desde antes existió una crisis a nivel mundial conocida como “La gran depresión” de 1929 que afectó a todo el mundo.

Todo el mundo tiene la economía en balance puesto que si un país entra en crisis, sobre todo siendo una de las principales potencias como E.U tiene un desequilibrio económicamente, no solo afecta a su país; si no, más bien afecta a todo el mundo. Como lo estamos viviendo actualmente con la crisis Europea, donde afecta a todo el mundo pero principalmente a México. La crisis de 1995 la cual se dio al término del sexenio del presidente Salinas de Gortari, ya que a los pocos días de que el nuevo presidente Zedillo comenzara a gobernar el país ya se encontraba de cabeza. A esta crisis se le conoce como “Efecto tequila”.

Nosotros pensamos que el principal de estos factores es la Crisis Económica que por cierto se da en los países capitalistas; provocando la devaluación de la moneda mexicana frente a la de otras, cuando el precio de todos los productos básicos y servicios aumenta ocurre inflación; y finalmente cuando en empresas desciende la demanda por sus servicios y productos, se presenta un problema tanto para los empresarios como para los trabajadores. Puesto que al tener una inflación ya no es necesario seguir produciendo más de lo normal, por lo tanto se genera menos empleo.

Una propuesta que nosotros como equipo sugerimos para evitar la crisis es el ahorro, este es muy fácil de realizar ya que sabiendo administrar muy bien nuestro dinero es posible hacer de esto una realidad por ejemplo: si tenemos nosotros como estudiantes \$200 para gastar en la semana solamente en la escuela, de esos \$200 podremos tomar solamente lo necesario para nuestros pasajes y desayunos o materiales necesarios para las tareas podremos ahorrar lo que nos sobre de cada semana y al final del año podremos darnos cuenta de las ganancias que hemos obtenido con esto.

Tal vez las devaluaciones en el país no las podremos evitar con tanta facilidad pues es algo que en ocasiones es el Banco de México quien lo decide; pero si, nos podemos enfrentar a esta con mucha seguridad de que no nos afectara del todo si en un principio ahorramos, cuidamos nuestros bienes y solo gastamos en lo necesario; así será mucho más fácil continuar al margen con la devaluación.

En conclusión como mencionaba anteriormente estos fenómenos debemos conocerlos a la perfección puesto que de alguna forma nos afectan a nosotros; una crisis económica en México nos afecta a todos y no solo a un grupo de personas. Algunas veces afecta más a unos que a otros pero no por eso deja de existir; al igual que la devaluación, la inflación y el desempleo; es por eso que anteriormente hemos sugerido algunas propuestas para enfrentarnos a estos problemas que cada día se van convirtiendo más en un ciclo que por cierto estos fenómenos se presentan cada 10 años y así se va repitiendo y repitiendo.

Si no hacemos algo nosotros mismos por nuestra economía para mejorarla nadie más lo hará y tal vez nos quedemos estancados en este proceso que como comentábamos cada vez se va haciendo más continuo.